

Libro rescata historia, cultura y las bellezas naturales de Vilches

Un completo inventario sobre la ricaza de la zona preovó el tramo comprendido a 67 kilómetros al este de Edesa y perteneciente a la comuna de San Clemente, es lo que entrega el libro "Vilches, su patrimonio natural, cultural e histórico", del profesor de biología y química, Alejandro Montoro Salas, que llevó ayer su obra en la capital regional.

La publicación de 250 páginas presenta en forma ordenada la información hasta ahora dispersa y desconocida para gran parte del público asentado de esa localidad.

El autor desglosó un año entero trabajando y recopilando diversos estudios, investigaciones y artículos sobre Vilches de distintos autores, sumando experiencias personales y entrevistas a lugareños.



Y no sólo eso, ya que Montoro entrega escrituras que acreditan los datos apoyados por los autores que seleccionó y se atrevió a escribir acerca de las proyectos, sus antecedentes y perspectivas de

Vilches como centro de convergencia y enlace entre actividades turísticas, educativas, recreacionales y científicas.

"Séptimo que ese libro sea de utilidad para realizar

los congresos de los voluntarios, ayudar a solucionar sus problemáticas, impulsar el turismo de montaña y colaborar en la redacción de estudios científicos complementarios sobre el río, flora y fauna del lugar", comentó el autor.

"Agradezco a todos los que de una y otra forma han colaborado a llevar a feliz término este pequeño aporte. Agradezco a los amigos vilchenses que participaron comentando y enriqueciendo su poemas, fotografías, sugerencias y trabajos. A los autores de publicaciones y comunicados que pensaron que aportarían en gran medida la información que presentan contenida en el libro...".

Quienes compraron el libro obtendrán descuentos en los servicios turísticos de la comuna.



El profesor de biología y química, Alejandro Montoro Salas, ayer en Talca.

LOS CAPÍTULOS

Los contenidos de la publicación están articulados en 5 capítulos. El primero comprende la llegada de asentamientos humanos, el aterrazamiento, paisaje, estudio arqueológico y la presencia del Imperio Inca en Alto Vilches.

El segundo reúne costumbres, mitos y leyendas; además, considerando que grupos hubieron traído el camino a la ciudad y diversos poemas.

El tercero se refiere a las características del río y del suelo, a la biodiversidad y a la variedad de ecosistemas, a la vegetación en Vilches, a la quebrada de la flora rara y a la fauna en esta localidad.

El cuarto incluye las carreteras del Sendero de Chile en el sector y los proyectos del Servicio Nacional de Turismo (SERNATUR). Finalmente, en el quinto se presentan gustosas conclusiones y perspectivas del autor.

Manuel Herrera

Libro rescata historia, cultura y las bellezas naturales de Vilches [artículo] Manuel Herrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro rescata historia, cultura y las bellezas naturales de Vilches [artículo] Manuel Herrera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa